

TRAVAUX DE L'ANNÉE

Un nouveau tracteur



Cette année il a été décidé de changer le tracteur de la commune qui avait 15 ans. Il a été choisi de financer ce nouveau tracteur sous forme de leasing sur une durée de 7 ans. Le modèle qui a été retenu est un tracteur de marque KUBOTA série M95GXIV équipé d'un chargeur.

Réfection de l'enceinte du cimetière

En bas du nouveau cimetière, la haie de thuyas imposante a été remplacée par une clôture en bois ce qui a donné plus d'espace. Ces travaux ont bénéficié d'une subvention du Conseil Départemental.



Le plafond de la bibliothèque

Afin d'améliorer le local, les plaques du plafond de la bibliothèque qui s'étaient bien abîmées au fil des années ont été changées par une équipe de bénévoles dynamiques et efficaces.

La réfection de la croix du cimetière

L'entreprise Taillardat a remis en état la croix qui menaçait de tomber. Ces travaux ont nécessité un démontage pierre par pierre, une nouvelle fondation puis un sablage qui a remis en valeur cette croix. L'Association pour la Sauvegarde du Patrimoine a contribué au financement de ces travaux.



Plantation d'une parcelle du CCAS

Au moi de novembre, une équipe du CCAS et l'agent communal, ont participé à la plantation de la parcelle du CCAS situé au bois des Boulères sous la pierre Pilossière.

La salle des fêtes refaite

Les travaux de la salle des fêtes se sont terminés en février. Malheureusement, elle n'a pas pu être mise à la disposition du public.

